

## Sobrino en el desfile

● Estamos celebrando las fiestas patrias y en ellas las Glorias de nuestro Ejército victorioso. La tradición lo celebra con un desfile solemne de parte de Chile, sus FFAA y Carabineros. Re-

presentando a la Patria, recibe este homenaje la máxima autoridad acompañado de las máximas autoridades del país en sus mejores galas.

Los que desfilan visten en impecable uniforme con medallas y condecoraciones, demostrando respeto por las autoridades y el acto que protagonizan. El respeto se debe retribuir con respeto, principio básico de DDHH.

No es solemne que la autoridad responda el homenaje con un niño en brazos, ya que para mostrar a los electores la preocupación por la niñez existen otras actividades políticas.

*Marcos Concha Valencia*  
*repdeval@gmail.com*